



LA TROMPETTE

Avant-propos : Une prophétie pour aujourd'hui

Le roi du sud (Avant-propos)

- Gerald Flurry
- [09/11/2023](#)

Le Moyen-Orient est considéré comme la poudrière du monde. Cette région est un mélange explosif d'histoire, de culture, de commerce, de religion et de conflits permanents. D'innombrables guerres ont opposé des tribus, des nations ainsi que de grands empires. Aujourd'hui, les puissances mondiales sont à nouveau fortement impliquées dans la promotion de leurs intérêts dans la région. Elles craignent ce qu'il se passerait si le pétrole cessait de pomper et les navires-citernes de circuler. Une interruption des exportations d'énergie en provenance du Moyen-Orient déclencherait des réactions en chaîne majeures dans le monde entier. Cela bouleverserait les situations à l'intérieur des nations, ainsi que leurs relations entre elles.

Le Moyen-Orient est déjà en proie au terrorisme, aux conflits par procuration et aux guerres. La bonne étincelle déclencherait un conflit qui embraserait le monde entier.

PT_FR

Il y a toutefois une raison bien plus importante pour laquelle vous devez suivre de très près l'évolution de la situation au Moyen-Orient : la prophétie biblique.

La Bible décrit une grande puissance appelée « le roi du sud » qui déclenchera un affrontement énorme qui se transformera en une guerre mondiale bien pire que la Première et la Seconde Guerre mondiale réunies !

Voici ce que j'écrivais dans l'article « Le roi du sud—Est-il maintenant sur la scène mondiale ? » paru dans *laTrompette Philadelphienne* : « Herbert W. Armstrong prophétisa pendant des décennies que nous ferions bien de nous concentrer sur le Moyen-Orient. C'est là que l'ordre mondial commencera à s'effiloche—déclenchant la Troisième Guerre mondiale ! »

M. Armstrong comprenait une vérité que la plupart des autres chrétiens ignorent : la Bible est remplie de prophéties—environ un tiers de toutes les écritures sont prophétiques. Jésus-Christ était un prophète. Les prédictions de l'avenir que Lui et d'autres prophètes firent sont étonnamment détaillées. Plus encore, elles sont remarquablement précises !

La Bible met au défi ceux qui la lisent de confronter ses prophéties—qui datent toutes de plusieurs milliers d'années—à

l'histoire. Si vous acceptez ce défi, vous constaterez qu'*aucune prophétie biblique ne s'est jamais trompée* ! Certaines doivent cependant encore s'accomplir, ce qui rend les prophéties comme celle relative au roi du sud très intrigantes et urgentes.

M. Armstrong identifia de manière exacte « le roi du nord » de la prophétie biblique, ainsi que l'*Assyrie, Babylone, Gog et Magog* ; les symboles de la prophétie comme le personnage de Daniel 2 et les bêtes de Daniel 7, Apocalypse 13, Apocalypse 17 et ailleurs ; et de manière cruciale, les nations modernes représentées dans la prophétie biblique par les termes *Éphraïm, Manassé, Jacob, Israël, Jérusalem et Juda*. Pour en savoir plus, demandez un exemplaire gratuit de son livre *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*.

M. Armstrong enseigna aussi avec précision que l'Union soviétique n'attaquerait pas les États-Unis, que l'Allemagne de l'Est et l'Allemagne de l'Ouest se réuniraient, qu'un « États-Unis d'Europe » se formerait, que la Grande-Bretagne quitterait le bloc européen, que l'Église catholique romaine reviendrait au pouvoir, que la Russie et la Chine formeraient une alliance, que le Japon se militariserait, que l'économie américaine—et particulièrement le dollar—deviendraient fatalement vulnérables, que l'Amérique et la Grande-Bretagne perdraient leurs possessions stratégiques à l'étranger, et que l'Amérique avait gagné sa dernière guerre. Nous expliquons l'accomplissement de toutes ces prophéties dans notre brochure *Il avait raison*, également disponible sur demande.

M. Armstrong a également correctement enseigné que la prophétie biblique tournait autour de la ville de Jérusalem et du Moyen-Orient. Il enseigna correctement que les Arabes faisaient partie des descendants d'Ismaël, dont Dieu prophétisa qu'il serait un « âne sauvage ; sa main sera contre tous, et la main de tous sera contre lui [...] » (Genèse 16 : 12). Cela décrit parfaitement l'histoire présente et passée des peuples arabes et leurs interactions avec d'autres peuples et nations.

Sachant que 90 pour cent des prophéties bibliques concernent le temps de la fin, M. Armstrong rechercha également l'identité du roi du sud de Daniel 11 : 40 : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. »

Comme je l'écrivais dans cet article de la *Trompette*, M. Armstrong enseignait à partir de la Bible « un aperçu de la prophétie qui s'est accomplie avec précision. Sa compréhension du roi du sud était néanmoins incomplète. En partie parce qu'il ne pouvait pas voir ce que nous voyons aujourd'hui, M. Armstrong se trompa quant à l'époque où ce roi apparaîtrait sur la scène mondiale. [...]

« L'Égypte était le roi du sud dans l'histoire ancienne. Mais qui sont cette nation et cet homme mystérieux aujourd'hui ? Ce roi est un acteur clé dans le livre de Daniel—et à la toute fin des temps. »

M. Armstrong pensait que Daniel 11 : 40 s'était produit durant la Seconde Guerre mondiale et s'attendait à ce que la guerre internationale prophétisée dans la Bible se produise de son vivant. Un certain nombre de prophéties furent accomplies, ou commencèrent à l'être, avant sa mort en 1986, mais certaines ne se mirent pas en place avant sa mort, et d'autres doivent encore se dérouler.

La montée du roi du sud est l'une de ces prophéties qui fut révélée après la mort de M. Armstrong. Cette compréhension est pour autant toujours cohérente avec l'exact schéma général de la prophétie qu'il reçut et enseigna.

Dans cet article de la *Trompette*, je soulignais l'expression « se heurtera contre lui » dans Daniel 11 : 40. Elle indique une action violente provoquant directement une contre-attaque semblable à une « tempête ». J'écris : « La grande question est de savoir À QUEL MOMENT le roi du sud se heurta-t-il au roi du nord, ou plutôt au Saint Empire romain—dans un passé récent ? [...] Depuis [l'unification de l'Italie en] 1870 jusqu'à aujourd'hui, aucun roi du sud ne heurta le roi du nord ! [...] Aucun choc de ce type ne poussa le roi du Nord à répondre semblablement—jusqu'à présent ! Mais le décor est en train d'être planté—EN CE MOMENT-MÊME—pour que cela se produise ! »

Dieu est le seul à pouvoir révéler la signification des prophéties bibliques. C'est ce qu'Il fit à travers M. Armstrong au sujet de nombreuses prophéties que d'autres églises n'avaient jamais enseignées correctement, ou pas du tout. Dieu attendit néanmoins que M. Armstrong ne soit plus sur la scène afin de dévoiler l'époque de la prophétie du roi du sud. Il le fit à travers l'œuvre qui maintient en vie le même message et la même prophétie que M. Armstrong enseigna. Il ne s'agissait pas simplement de l'interprétation de la prophétie par Herbert W. Armstrong : il s'agissait de l'interprétation de Dieu, qu'Il révèle à Ses serviteurs.

Plus loin dans cet article, j'écrivais : « Nous voyons donc que Daniel 11 : 40 jusqu'à Daniel 12 : 13 comprend le 'temps de la fin'. Tout cela est déclenché par le roi du sud ! Il ne s'agit pas nécessairement de Saddam Hussein—bien que cela puisse très bien être le cas. Même si ce n'est pas Saddam Hussein, le roi du sud se lèvera dans cette partie du monde—et ce, très prochainement ! Le pétrole et l'argent donnent au roi du sud le pouvoir de 'heurter.' »

J'ai écrit ceci dans la toute première année de la *Trompette Philadelphienne*, en 1990, quand elle n'était encore qu'une publication rudimentaire en noir et blanc de seulement 12 pages et peut-être quelques centaines d'abonnés. Dieu continuait Son Œuvre de prophétie avec un élément clé de connaissance sur la prophétie du roi du sud dans le Volume 1, Numéro 5 !

À l'époque, les journalistes, les analystes, les planificateurs de guerre et les hommes politiques se concentraient sur le dictateur irakien Saddam Hussein. Après avoir mené une guerre de huit ans contre l'Iran dans les années 1980, Hussein

attaqua le Koweït en 1990. Dans le numéro suivant de la *Trompette*, j'écrivais que l'Irak semblait remplir ce rôle, mais je déclarais également : « Le roi du sud n'a toujours pas exercé le 'heurte' de Daniel 11 : 40. »

Dans la *Trompette* de juillet 1992, je revenais sur le sujet du roi du sud. Il était alors raconté que la République islamique d'Iran avait obtenu ou tenté d'obtenir des armes nucléaires d'une autre nation islamique, l'ancienne république soviétique du Kazakhstan. J'écrivais : « Une grande partie du monde n'est pas consciente de LA FORCE PUISSANTE ET DANGEREUSE QUE LE CAMP ISLAMIQUE EST EN TRAIN DE DEVENIR. [...] »

« Le roi du sud pourrait régner sur l'Irak ou sur l'Iran, ou bien sur les deux pays. Toutefois, il semblerait de plus en plus que l'Iran pourrait fournir ce roi. Voici ce que disait *Islamic Affairs Analyst* [*Analyste des affaires islamiques*] du 13 mai 1992 (c'est moi qui souligne) : 'Le principal objectif stratégique de l'Iran est de dominer le golfe Persique et ses environs. Une étape importante pour atteindre cet objectif est d'obtenir le leadership incontesté du camp islamique radical. [...]' Il semble bien que le roi du sud du temps de la fin gouvernera LES ISLAMISTES RADICAUX ! L'Iran est un dirigeant naturel pour beaucoup d'entre eux aujourd'hui. L'Iran a également pour objectif de diriger ce groupe. »

C'était en 1992, soit presque dix ans avant les attentats islamistes radicaux du 11 septembre, plus de vingt ans avant le compromis nucléaire du Plan global d'action conjoint et trois décennies avant la situation actuelle avec l'Iran—un monde très différent dans lequel l'Iran a désormais mauvaise réputation, consolidant ses qualités de meneur sur l'islam radical et s'efforçant de fabriquer ses propres armes nucléaires.

L'Iran a maintenant une forte influence sur plusieurs autres nations islamiques importantes. En décembre 1994, j'écrivais un article de la *Trompette* intitulé « L'Irak est-il sur le point de tomber aux mains de l'Iran ? » qui déclarait : « Le pays arabe le plus puissant du Moyen-Orient est l'Iran. Pouvez-vous imaginer le pouvoir qu'ils auraient s'ils prenaient le contrôle de l'Irak, le deuxième plus grand producteur de pétrole au monde ? Si cela arrive, il semble y avoir peu de doute que l'Iran dirigerait le roi du sud (Daniel 11 : 40). »

En 2003, Saddam Hussein fut renversé lors de la deuxième invasion de l'Irak par les États-Unis. L'Irak tomba, dans la foulée, aux mains de l'Iran.

LA PROPHÉTIE BIBLIQUE EST VIVANTE ! Dieu a consigné l'avenir des nations et des empires dans les pages de Sa Parole, et Il révèle ce que ces prophéties signifient—d'une manière simple à prouver et comprendre—à ceux qui sont prêts à être humbles, à lire les prophéties, à observer les événements mondiaux et à accepter la vérité.